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Ao  sexto  dia  do  mês  de  setembro  de  dois  mil  e  vinte  e  quatro,  às  nove  horas,  os
conselheiros do Conselho Municipal Antidrogas de Balneário Camboriú reuniram-se de
forma online,  através do aplicativo Google Meet.  Participaram: a presidente Elisangela
Dutra (representante da Secretaria Municipal de Desenvolvimento e Inclusão Social), o
vice-presidente Robert Wagner Sichmann (representante do Conselho da Comunidade da
Comarca de Balneário Camboriú),  Daniela Molke Weisheimer (representante do Núcleo
Assistencial  Humberto  de  Campos-  NAHC),  Marcos  Domainski  (representante  da
Comunidade Terapêutica Viver Livre), Monalisa Lunardelli (representante do CAPS-AD),
Simone Leal Campião (representante da Casa da Cidadania). Os conselheiros Simone
Zeferino (representante da Secretaria Municipal de Desenvolvimento e Inclusão Social), e
Ana Carla Bonfá (representante do Núcleo) justificaram a ausência.  Como convidada,
participou  a  acadêmica  Noemi,  que  está  fazendo  um  diagnóstico  do  Conselho.  A
presidente iniciou a reunião com a auto apresentação de todos os conselheiros e, em
seguida, falou que não pôde estar presente na abertura do Projeto Jovem Doutor, por
questões profissionais; Elis agradeceu ao vice-presidente Robert, que esteve presente no
evento, representando o COMAD-BC. Após isso, a presidente falou da dificuldade que o
Conselho vem enfrentando ao fazer cotações de jalecos, filamentos para impressora 3D e
bottons para o Jovem Doutor, visto que as empresas se recusam a fazer orçamentos para
a Prefeitura  Municipal  de Balneário  Camboriú,  devido as condições de pagamento de
órgãos públicos. O conselheiro Robert e a conselheira Lídia contaram como foi a aula
inaugural do Jovem Doutor. Robert aproveitou para dizer que já está fazendo as cotações
para compra dos jalecos; a conselheira Simone se prontificou a fazer as cotações para a
compra de filamentos para uso nas impressoras 3D. Após isso, a presidente falou que as
próximas reuniões poderão ser presenciais ou híbridas, em alguma das instituições que
formam o  COMAD-BC,  conforme  sugestão  das  conselheiras  Simone  e  Monalisa,  em
reuniões anteriores; todos concordaram com a ideia e os conselheiros combinarão a data,
hora e local no grupo de Whatts App do Conselho. O conselheiro Marcos sugeriu que
palestras ou treinamentos dentro da Comunidade Terapêutica Viver  Livre sejam feitas
após o término do período eleitoral. A presidente Elis aproveitou para falar que as lives e
ações  externas  também ficarão  aguardando  o  final  do  período  eleitoral,  visto  que  o
Conselho está ligado ao poder público municipal. Após isso, a presidente agradeceu a
atenção de todos e encerrou a reunião.
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